



Merle Oberon

In dem erfolgreichen Korda-Film „Heinrich VIII.“ fiel erstmalig eine dunkle, schöne Frau mit bemerkenswert schönen Augen auf: Merle Oberon. Sie spielte die Anna Boleyn und trotz ihrer relativ kleinen Rolle erregte sie sensationelles Aufsehen. Ihr zweiter Film, ebenfalls unter Alexander Kordas Regie, war „Die scharlachrote Blume“. Hier spielt sie, wie unser Bild sie zeigt, eine junge englische Aristokratin. Nach dieser Rolle wurde sie von Amerika verpflichtet und von einem bekannten Hollywood-Produzenten geheiratet.

